

## 新入生事前指導

令和4年4月5日 新入生事前指導がありました。

制服や靴などを購入し記名しました。

また、新入生への部活動紹介もありました。

いよいよ4月8日午後から入学式です。

新しく高校生になることへの不安があると思いますが、  
期待と希望を持って高校生活を充実させてほしいものです。



グラウンドシューズや体育館シューズを購入していました。



新しく学生カバンを購入している生徒が多くいました。なお、指定の補助バッグは廃止になりました。



たくさんの物品を購入し、床いっぱいになりました。



新しく購入した靴やシューズ、スリッパなどに記名していました。

次は、部活動紹介の様子です。(全部で21の部の中から抜粋しています)



食品加工部です。PowePoint を使って上手にPRしていました。



茶道部です。作法の練習などの話の後に、お点前の案内をしていました。



バレーボール部です。このあと実際にスパイク&レシーブの練習をしました。



和太鼓です。いまは部員が少ないですが、魂のこもった演奏をしていました。



弓道部です。素引きと実射をしました。凛々しい姿が印象的でした。



ラグビー部です。いまは部員が少ないですが、日々体を鍛えています。